



Red Compartida

Red Compartida / Lágrimas chairas

Y entonces resulta que una foto tomada en la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum con Juan Pablo Penilla desató un infierno en Morena porque resulta que este individuo trabaja como abogado de El Mayo Zambada y es parte de una empresa de abogados llamada Penilla, Ramírez Moscoso & salloum que dirige Sergio Ramírez Muñoz que es otro de los abogados de Zambada en Estados Unidos y con quien la presidenta se tomó foto, fuera de un acto de campaña. En efecto, en las movilizaciones electorales los acercamientos con cualquier persona son inevitables, pero el asunto es que Penilla aparece en demasiadas cosas como por ejemplo una premiación en el Senado de la República donde fue galardonado con Elena Poniatowska. El caso es que toda la infantería de Morena se puso a defender a la presidenta diciendo que ella no sabe quiénes son los abogados de Zambada y dijeron que Teresa Castell y el PAN fueron los que premiaron al abogado, sin tomar en cuenta que el Canal del Congreso transmitió esa ceremonia y el discurso del abogado Juan Pablo Penilla y ¿adivine quien no está ahí? Teresa Castell. El galardonado además es asesor honorario del gobierno de Tamaulipas y ese nombramiento se lo da el propio gobernador Américo Villarreal ¿Están o no cerca del círculo íntimo de Morena estos abogados? ¿Quién y para qué los acercaron con la presidenta? Echarle la culpa al PAN ya no funciona, se nota.

Ahora resulta que se le pide a Estados Unidos y Canadá ponerse de acuerdo para investigar la procedencia de los precursores para la elaboración de drogas, principalmente de fentanilo. Esto ante el reclamo de Donald Trump que no confía en los resultados de las acciones de México que resulta el gran productor y exportador de fentanilo. Lo que no le han dicho a la presidenta las autoridades aduaneras y del SAT es que todos los precursores entran por los puertos mexicanos, se dice que principalmente por Manzanillo, provenientes de China. Nos dicen que hoy no se tiene la información de inteligencia recabada por las fuerzas armadas que tuvieron bajo su control seis años los puertos en todo el sexenio de AMLO. Faltan los datos de los precursores químicos, el contrabando y la piratería

Tras un fin de semana con altibajos en los ánimos de todos en el Gobierno Federal se espera que esta semana Sheinbaum tenga una llamada con el Presidente Trump, de cara a que se cumpla el mes pactado para las acciones contra el fentanilo. Nos dicen que ni la SRE, ni la Secretaría de Gobernación, menos la de Seguridad, veían esta posibilidad de negociación. Por eso mismo, desde el momento en que se da a conocer esta posibilidad, para mostrar los avances en la estrategia contra el narcotráfico y el escudo en la



frontera norte, que evitarían la entrada en vigor de aranceles a los productos mexicanos, las dependencias se han puesto a recopilar información de todo lo hecho en los últimos 25 días, para que se tenga a la voz de ya, si se llega a necesitar. Pero nos confían en la cancillería que, ante las últimas declaraciones del mandatario norteamericano, el ánimo no es optimista.

Resulta que el 19 de febrero pasado salió a la luz la convocatoria para adquirir la limpia de instalaciones del Senasica, al mando de Francisco Javier Calderón, el problema es que se emitió a las 10 de la noche, mientras que sus cuestionamientos debían ser presentados al día siguiente, lo que ha generado suspicacias sobre la posible presencia de una favorita. A las sospechas se suma que los anexos técnicos requieren a las interesadas que sustenten normas que no caen en su cancha, entre ellas, la NMX-Q-002-SCFI-2007, la NOM-113-STPS-2009, la NOM-050-SCFI-2004, pues son para aquellos productores de detergentes, calzado de seguridad y responsables de etiquetados. ¿La licitación será revisada por Roberto Esquivel, jefe del Departamento de Recursos Materiales?

PD: La tarde del domingo fueron reelectos en la dirigencia del PRI de la CDMX Israel Betanzos, presidente, y Tania Larios, secretaria general. En la sede nacional del PRI, les tomó protesta su dirigente Alejandro Moreno. Durante la jornada electiva votaron 486 consejeras y consejeros; 438 votos fueron para la fórmula ganadora y 32 votos para Claudia Ramos y Adalberto Blas; 11 votos para Elena Garfias y Kenia Gómez